



Eine Weltmeisterin ist zweifelsohne die würdigste Preisträgerin des ersten Sportpreises des Monats der Stadt Voerde. Petra Schmitt-huysen (Mitte) vom TV Voerde hatte im September maßgeblichen Anteil am WM-Triumph der deutschen Faustball-Nationalmannschaft in Österreich und nahm nun den Sportpreis und den damit verbundenen Scheck in Höhe von eintausend Mark aus den Händen von Georg Schneider (links), Stellvertreter der Sponsoren, und Dieter Ellerbrock (rechts), Vorsitzender des Voerder Stadtsportverbandes, freudestrahlend an.

NRZ-Foto: Kempfen